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第２５期第１１回（令和２年度第４回）公民館運営審議会 会議録 
開催日時 令和２年９月２３日（水） 午後２時～４時 
開催場所 狭山公民館 １０１学習室 
委員 （出席者） 佐々木会長、山﨑副会長、津嶋委員、若野委員、 

塚﨑委員、新井委員、柳澤委員、豊田委員、 
井上委員、木戸岡委員 

（欠席者） 雨宮委員 
※役職者以外は、名簿記載順 

職員 佐伯中央公民館長、富田中央公民館事業係長、佐野南街公民館長、 
森田狭山公民館長、中里蔵敷公民館長、三宅上北台公民館長 

傍聴者 １名 
会議次第 １ 審議事項 

（１）令和３年度公民館の重点目標について 

（２）前年度公民館事業報告について（含決算） 
２ 報告事項 
（１）５０周年事業について 
（２）社会教育実習生の受入れについて 
（３）職員体制について 
３ その他 
（１）公民館運営審議会委員研修会について 

配布資料 資料「令和２年度東大和市公民館重点目標」 
資料「公民館運営審議会委員研修の過去の記録」 

開会前 
事務局 

＜資料配布＞ 
つづきまして、本日の会議資料の確認をさせていただきます。 
事務局からのご連絡は以上でございます。 

会議の要旨 審議事項 ２件 
報告事項 ３件 
その他  １件 

会長 審議に入る前に、傍聴の許可願をいただいておりますので、お諮り
いたします。許可してもよろしいでしょうか。 

委員 異議なし。 
会長 それでは傍聴を許可したいと思います。ご入室ください。 
会長 それでは、審議事項「令和３年度公民館の重点目標について」説明

をお願いします。 
佐伯館長 公民館の重点目標としては、目標概要として３分野、施策内容とし

て６分野、項目として全部で１８項目が掲げられています。 
内容について、新たに取り組む事業や要望、または継続や廃止など

を含め、ご意見をいただきたいと思っています。 
会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま

す。 
委員 「若者が集う公民館」というテーマは２年越しですが、公運審委員

に若者を入れることを実現したいと思っています。 
委員 地元企業とのタイアップ等は、なかなかできていませんが、必要で

はないかと思います。 
委員 公民館事業のインターネットによるＰＲを充実するとなっていま

すが、最近では、ツイッター、フェイスブック、ＬＩＮＥ等のＳＮＳ
が流行っていますので、こちらの方がＰＲできるのではないかと思い
ます。 

委員 若者に対するアピールも大事ですが、自治会との連携も考えられな
いでしょうか。 
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委員 施設や備品の計画的な整備を進める中に、ＷｉＦｉの整備を盛り込
んで欲しいと思います。 

委員 来年の公民館をこうしようという議論や、あるいは何年計画とかあ
るのでしょうか。 

佐伯館長 全庁的には情報化推進計画があり、それに基づいて環境整備をして
いますが、公民館として具体的な計画はありません。 

副会長 皆さんから出されたご意見はとても大事なことだと思います。 
ただ、それを全部盛り込んでしまうとできなくなってしまうことも

ありますので、ある程度抜粋しながら、重点目標を作らせていただき
たいと思います。 
次に、審議事項「前年度公民館事業報告について（含決算）」の説

明をお願いします。 
佐伯館長 それでは資料に沿って説明します。 
副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま

す。 
委員 各項目について、いくつかの質問あり。 
副会長 次に、報告事項「５０周年事業について」の説明をお願いします。 
佐伯館長 それでは資料に沿って説明します。 
副会長 説明が終わりました。ご意見がありましたら、ご発言をお願いしま

す。 
委員 意見なし 
副会長 次に、報告事項「社会教育実習生の受入れについて」の説明をお

願いします。 
佐伯館長 それでは資料に沿って説明します。 
委員 いくつかの質問あり。 
副会長 次に、報告事項「職員体制について」の説明をお願いします。 
佐伯館長 現状を説明 
委員 いくつかの質問あり。 
副会長 次に、レジメにはありませんが「都公連委員部会報告について」の

説明をお願いします。 
委員 配布資料に沿って説明 
副会長 次に、報告事項「公民館運営審議会委員研修会について」の説明を

お願いします。 
佐伯館長 現状を説明 
副会長 以上、本日の会議を終了したいと思います。 

ありがとうございました。 
 


